



台湾海外研修

●研修の目的

交流先の学校での共同研究や科学実験, 講義, 台湾の先端的な科学施設の見学や実習に取り組むことで, 自然科学に関する知識と英語によるコミュニケーション能力を向上させ, 今後, 国際的に活躍できる科学的な人材を育成することを目的とした。

●研修先

台湾 (台北市, 高雄市, 台南市)

- ・ 国立台湾大学 ・ 高雄市立高雄女子高級中学校 ・ 高雄市立高雄高級中学校
- ・ 私立崑山高級中学校 ・ 国立台南第一高級中学校 ・ 国立台湾科学教育センター

● 研修参加生徒

生徒 8 名 (1 年生 4 名, 2 年生 4 名) 引率 2 名

12/23(水)	宇都宮駅＝成田空港-JL805 便→桃園空港→ 台湾大学 →台北駅-新幹線→左営駅＝ホテル
12/24(木)	ホテル＝ 市立高雄女子高級中学校 ＝ 市立高雄高級中学校 ＝ホテル (台南市)
12/25(金)	ホテル＝ 私立崑山高級中学校 ＝ 国立台南第一高級中学校 ＝台南駅-新幹線→台北駅＝ホテル
12/26(土)	ホテル＝ 国立台湾科学教育センター ＝桃園空港-JL804 便→成田空港＝宇都宮駅

国立台湾大学

日本統治下で設置された歴史のある大学です。台湾大学のボランティア生徒の案内で図書館及び展示館を見学しました。その後, 台湾大学の生徒と交流を行いました。



高雄市立高雄女子高級中学校

高雄市内でも屈指の女子校です。本校生徒と現地の生徒がペアになり, 化学実験室において天然成分による虫除け剤の作製を行いました。意思の疎通はもちろん英語。身振り手振りでお互いにコミュニケーションを図りました。



高雄市立高雄高級中学校

サイエンスクラスを有する台湾でも屈指の進学校です。交流会の後、午後のサイエンスクラスの授業に参加しました。物理の講義です。講義は英語で行われました。現地の生徒は慣れた様子。本校の生徒も懸命に授業に参加しました。



私立崑山高級中学校

台南市にある、実業系の総合高校です。盛大な歓迎会の後に、現地生徒によるテーブルマナー講習や、台湾の書道の指導、タピオカ作り体験など、実業系高校ならではの多彩な交流を経験してきました。



国立台南第一高級中学校

サイエンスクラスを有する台湾を代表する高級中学校です。4人1組となり、化学実験室で様々な実験を行いました。現地の生徒に英語で質問をしながら、本校生徒も実験に取り組みました。



国立台湾科学教育センター

科学技術の啓蒙を目指して設立した、台湾の科学ナショナルセンターです。各々が生物・化学・物理などの分野の展示や演示を真剣に見学し、空中自転車体験などを行いました。

